

Ford startet mit Team Sky bei der Tour de France

Vor 50 Jahren gewann Ford mit GT40 Mark II das legendäre 24-Stunden-Rennen von Le Mans. Im selben Jahr war das Unternehmen auch Teil des Teams Frankreich-Hutchinson, das sich mit Lucien Aimar bei der Tour de France den Sieg sicherte. Mitte Juni dieses Jahres triumphierte in Le Mans wieder ein Ford GT. Das Ford Chip Ganassi Racing Team feierte mit den Piloten Dirk Müller (Burbach), Sébastien Bourdais (F) und Joey Hand (USA) bei dem französischen Langstrecken-Klassiker den Klassensieg in der LM-GTE-Pro-Kategorie. Jetzt will Ford als exklusiver Fahrzeug-Partner des Teams Sky auch wieder bei der Tour de France dabei sein.

Als Begleitautos kommen während der dreiwöchigen Frankreich-Rundfahrt mehrere Ford-Fahrzeuge zum Einsatz, die mit ihrer markant blau-schwarzen Lackierung, den Sky-Teamfarben, aus dem Servicetross des 198 Profis umfassenden Pelotons hervorstechen. Zur Fahrzeugflotte des Sky-Radrennteams zählen Kuga, Edge, Mondeo, S-Max, Mustang und Transit. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Ford startet mit dem Team Sky bei der Tour de France.
